

Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Laval-lée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Robinson, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine qui suivent sont expédiées:

REQUETES, ETC.

- 1.—De M. Joseph Cantin, pour construire une écurie.
- 2.—De M. L. Gillet pour installer une forge.
- 3.—De M. Jos. Martel, pour installer une forge.
- 4.—De la Cie "Berna Motors Taxicabs" pour construire un réservoir.
- 5.—De M. Robert Reid, pour installer une chaudière à vapeur.
- 6.—De la "Montreal Light, Heat & Power Co.", transmettant son compte pour l'éclairage des mois de janvier et février.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

- 7.—De la Ville d'Outremont, protestant contre l'annexion d'une partie de son territoire à la Ville.

Déposée sur le bureau.

- 8.—Des Tailleurs de Pierre de Montréal, au sujet du contrat pour la fourniture de la pierre de bordure.

Déposée sur le bureau.

- 9.—Ordonnance de la Commission des Chemins de Fer, au sujet de la demande de la Cie de Téléphone Bell, à l'effet de construire des conduits dans la ruelle des Fortifications et dans le square Victoria.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

- 10.—Interrogatoires sur faits et articles, dans une cause portant le No 1349 C. S., Dame Rose Anna Bédard *et vir et al. vs* la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: D'autoriser le greffier de la Ville à répondre comme suit aux interrogatoires ci-dessus mentionnés:

- Au 1er interrogatoire—Oui.
- Au 2e interrogatoire—Je l'ignore.
- Au 3e interrogatoire—Non.
- Au 4e interrogatoire—Non.
- Au 5e interrogatoire—Non.
- Au 6e interrogatoire—Non.
- Au 7e interrogatoire—Oui.
- Au 8e interrogatoire—Non.
- Au 9e interrogatoire—Non.
- Au 10e interrogatoire—Je l'ignore.
- Au 11e interrogatoire—Je l'ignore.
- Au 12e interrogatoire—Je l'ignore.
- Au 13e interrogatoire—Non.
- Au 14e interrogatoire—Je l'ignore.
- Au 15e interrogatoire—Je l'ignore.
- Au 16e interrogatoire—Non.
- Au 17e interrogatoire—Non.
- Au 18e interrogatoire—Non.
- Au 19e interrogatoire—Oui.
- Au 20e interrogatoire—Non.
- Au 21e interrogatoire—Non.
- Au 22e interrogatoire—Oui.
- Au 23e interrogatoire—Je l'ignore.

- 11.—De propriétaires fonciers et de contribuables de Montréal, demandant qu'une certaine propriété appartenant à la succession Brunet soit achetée ou expropriée et ajoutée au parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: De donner instructions à la délégation *re* amendements à la Charte, d'insérer dans le Bill de la Cité une disposition à l'effet d'acquiescer ou d'exproprier et ajouter au parc Mont-Royal cette lisière de terrain maintenant la propriété de la succession Brunet, bornée au Nord et à l'Ouest par le cimetière Notre-Dame-des-Neiges, et au Sud

Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

PETITIONS, ETC.

- 1.—From Joseph Cantin, for leave to erect a stable.
- 2.—From L. Gillet for leave to erect a forge.
- 3.—From Jos. Martel for leave to erect a forge.
- 4.—From Berna Motors and Taxicabs for leave to erect a tank.
- 5.—From Robert Reid for leave to erect a steam boiler.
- 6.—From Montreal Light Heat & Power Company, transmitting their account for street lighting for January and February.

Referred to Fire and Light Committee.

- 7.—From Town of Outremont, protesting against the annexation of a portion of their territory to the City.

Laid on the table.

- 8.—From Stone Cutters of Montreal, anent contract for the supply of curbstone.

Laid on the table.

- 9.—Order of the Board of Railway Commissioners, anent application of Bell Telephone Co. to lay conduits in Fortification lane and Victoria square.

Referred to Road Committee.

- 10.—Interrogatories on "Faits et Articles" in case bearing No. 1349 S. C., Mrs. Rose Anna Bédard *et vir et al vs* the City of Montreal.

On motion of Alderman L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman GIROUX, it was

Resolved: That the City clerk be authorized to answer as follows to the interrogatories above mentioned

- To the 1st interrogatory—Yes.
- To the 2nd interrogatory—I ignore.
- To the 3rd interrogatory—No.
- To the 4th interrogatory—No.
- To the 5th interrogatory—No.
- To the 6th interrogatory—No.
- To the 7th interrogatory—Yes.
- To the 8th interrogatory—No.
- To the 9th interrogatory—No.
- To the 10th interrogatory—I ignore.
- To the 11th interrogatory—I ignore.
- To the 12th interrogatory—I ignore.
- To the 13th interrogatory—No.
- To the 14th interrogatory—I ignore.
- To the 15th interrogatory—I ignore.
- To the 16th interrogatory—No.
- To the 17th interrogatory—No.
- To the 18th interrogatory—No.
- To the 19th interrogatory—Yes.
- To the 20th interrogatory—No.
- To the 21st interrogatory—No.
- To the 22nd interrogatory—Yes.
- To the 23rd interrogatory—I ignore.

- 11.—From property owners and ratepayers of Montreal, asking that a certain property belonging to the estate Brunet be purchased or expropriated and added to Mount-Royal park.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the delegation *re* amendments to the Charter be instructed to add a clause to the City's Bill to empower the City to acquire or expropriate and add to Mount-Royal park that tract of ground, now belonging to the Brunet estate, bounded to the North and West by No